A la Alcaldesa de la Lastrilla, Dña. Elisabet Lázaro.

## Expongo:

Que yo, María Solís Sánchez comunico a través del presente escrito mi renuncia como concejal portavoz del grupo político Vox del Ayuntamiento de La Lastrilla.

Los motivos por los que tomo esta decisión son:

La absoluta vergüenza de pertenecer a una corporación, que abandona a sus compatriotas Valencianos en los momentos más duros y difíciles de su vida. Una corporación presidida por un alcalde que es el vivo ejemplo de los representantes políticos de esta nación.

El partido que con mayoría gobierna y preside este consistorio, ha declinado ayudar a quienes están sufriendo y lo han perdido todo. Reaccionado tarde y mal. Sólo los he observado rápidos para subir impuestos.

El día 30 de Octubre se le propuso a la Sra. concejal de Asuntos sociales, quien en primer momento dejó a un lado cualquier partidismo, actuar abriendo los centros culturales para organizar y custodiar cualquier ayuda que los vecinos deseábamos hacer. Esta primera intención la abandona esa misma mañana por orden de la Sra. Alcalde quien por whatsapp le indica a ella y ella a su vez a mí, cito textualmente "el Ayuntamiento no va a hacer nada, que el que quiera lo haga de manera privada con la Cruz Roja".

Y así hasta el día 6 de Noviembre cuando ya la presión de la opinión pública y los ejemplos de otras corporaciones como la del Ayuntamiento de Palazuelos, abre los centros culturales del Sotillo y la zona alta del pueble para lavarse las manos, sin garantizar la trazabilidad de las donaciones. Como se imaginarán igual que muchas, estas han ido a parar a macrocentros donde sólo las ONGs pueden retirar alimentos, no a los vecinos gravemente afectados.

La Alcaldesa, Elisabet Lázaro, declinó igualmente los vehículos ligeros que se pusieron a su disposición y que ya teníamos actuando en la zona, para asegurar que las donaciones llegaran a quien lo necesitaba y lo sigue necesitando.

Lamentablemente he vivido muy de cerca cómo nuestro Ayuntamiento es un ejemplo de dejadez, negligencia y marketing personal.

Renuncio así, por vergüenza, a pertenecer a una "clase política" sea del partido que sea, que antepone su propio interés económico y ambición personal a cumplir con su deber, que es estar al lado de los vecinos y compatriotas que están sufriendo, han perdido familiares y han visto rota toda su vida. Igual que el deber de estar al lado de los vecinos de La Lastrilla, que deseaban ayudar desde el primer día.

Igualmente, dejo la concejalía porque la ineficiencia y la falta de formación de esta corporación es extrapolable a cualquier otro organismo público gestionado por incompetentes. Este Ayuntamiento al igual que demás organismos públicos en este momento están demostrando que el servicio a los niños, enfermos, mayores, el servicio a la familia, no es una prioridad, salvo que les reporte beneficios personales.

Vacías, desiertas es como desearía que quedaran todas las concejalías de nuestra gran Nación, ante la incompetencia y negligencia demostrada en la gestión del desastre, para mí, una gran emergencia nacional producida por la DANA.

Del mismo modo agradezco la confianza de mis vecinos a los que les pido valentía ante la incapacidad de las autoridades para proporcionarles bienestar y seguridad. Pueden decir basta ante tanta incompetencia.

Les pido humildemente perdón, de todo corazón, por desde este puesto no haber podido hacer nada más ni por más tiempo.

Estoy y estaré siempre de manera particular al servicio de ellos, de la mucha y honrada gente de bien de este municipio que no están representados por ninguna institución.

Dios os bendiga a todos, mis queridos vecinos.

Atentamente,

María Solís

Concejal portavoz del grupo Vox